

DESAPARECIDA

Sobeida Auxiliadora Meza Ampié, de 21 años, vecina de Tejarillos de Alajuelita, tiene más de 15 días de estar extraviada. Su madre, Cecilia Ampié de nacionalidad nicaraguense, dijo: "Estoy desesperada, llevé



varias noches sin dormir, no sé nada de mi hija, ella salió de su casa a plantear una denuncia por agresión al Instituto Nacional de las Mujeres, (INAMU), pero no regresó más". Fui al Organismo de Investigación Judicial, (OIJ) a presentar la denuncia. Si alguna persona tiene información del lugar donde se encuentra mi hija le suplico llamar al 800 – 8000 – 645 o al 8654 – 8918, se hará de manera confidencial.